Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 963 m2
Référence CA6-490
Prix 15 900 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette maison de maitre familiale & vendre a Cannes, avec 3 terrasses, offre une
belle vue dégagée.Située dans le quartier La Californie, découvrez cette batisse
(963 m?), a proche distance d'une rue commergante, du centre-ville, d'un parc et
du port. Elle est composée d'une salle a manger, d'une salle de réception, d'un
salon, de 7 chambres (dont une suite parentale), de 5 salles de bain, de 2 salles
d'eau, d'un bureau et de 2 cuisines.De plus, elle comporte une kitchenette et une
maison de gardien. Vous y retrouverez des prestations de qualité, telles qu'une

piscine. La double exposition ...

Villa "La Favorite" - an exclusive majestic Belle-Epoque residence enjoying privacy,
high-end services and amenities, elegant design and breathtaking views over the
sea from its rooftop terrace.Nestled in the heart of the prestigious area of " La
Californie" in Cannes, this luxurious property offers a total living area of about 1000
sq.m within a landscaped garden of more than 3100 sq.m with terraces, summer
kitchen, outdoor lounge, BBQ area, a pool and a fountain.Entirely renovated to the
highest standards, La Favorite has nevertheless retained its original splendor, and

the lines that mark ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
74, bd de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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